
出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

細 澤 哲 哉
大 村 愛 美
上 田 貴 彦

バリー・ラシン

星野　喜忠

20192018

2018～2019

第3239回例会	 2018.7.27

会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さんこんばんは。猛暑の話題が連日報じられており
ます。原因は日本列島の上空5,000メートル付近で太平洋
高気圧が強まり、チベット高気圧が15,000メートル付近で
大陸側から張り出し重なっていることが主な原因である
と言われておりますが、気象庁の発表によりますと、この
暑さは8月上旬にかけてまだまだ続く見込みであると発表
されており、関東甲信から九州北部にかけては、平均気
温が平年よりも高くなる確率が7割と予想されております。
　一部の地域では 40℃を超え、ニュース等で「本日、最
高気温の更新をいたしました」などという言葉が珍しくも
なく感じてまいりましたが、この暑さは、身の危険を感じ
る暑さであります。実際に連日報道されております通り、熱
中症が原因とみられる被害は各地で相次いでおります。
最近ではテレビ等で猛暑対策グッズの紹介などがなされ、
猛暑対策法などのアナウンスもされておりますので、皆様
方もそれらを参考にしていただき、暑い時間帯の活動は
避けるなどご自身で対応をお願いいたします。
　ただし、この猛暑により業績を上げている企業も多くあ
るそうです。一般的に言われておりますのは、ビールや
ジュース等の飲料メーカー、エアコン等の家電産業、アイ
ス菓子メーカー等ですが、今年は他にも、サラリーマンが
涼しさと水分を求めて集まるカフェ、暑さのあまり少しの
距離でも車を利用するためガソリンスタンドやタクシー業
界、暑い中での家事は大変なため、飲食物の宅配や物品
の通販業界も大忙しだそうです。当クラブの皆様方はいか
がでしょうか。皆様方も良い商機と捉えて、新しい発想で
ご活躍ください。
　そして朗報がもう一つ、今年は猛暑のおかげで睡眠の
天敵である蚊の活動が鈍いそうです。睡眠を充分とり、
早めの水分の補給と必要な栄養補給により、この猛暑を
乗り切りましょう。
ビジター �高原　敏廣君（三島）
他ＲＣ出席 �山口君・山本君（7.20富士宮、富士宮西）、

山口君・山本君（7.23 富士宮）、山口君・
大友君（7.24 沼津北）、山口君・大熊君
（7.25長泉）、山口君・實石君（7.26御殿
場）、山口君・森藤君（7.27裾野）

欠席者（7名）
道前君、原田君、加部君、髙地君、
楠木君、峯村君、渡邉（秀）君
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8月3日（金）
　会員増強・新クラブ結成推進月間担当例会
　（地区会員増強・維持セミナー報告）
� 会員増強委員長　　吉野　聖一君

8月10日（金）
　インターアクトとは（演題調整中）
� 会　員　　積　　惟貞君
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１�．例会変更のお知らせ
　沼津柿田川…8/8（水）は早朝例会
　　　　　　　8/15（水）は裁量休会
　新　富　士…8/7（火）は夜間例会
　　　　　　　8/14（火）は振替休会
　富士山吉原…8/9（木）は期首懇親会18：00
　　　　　　　8/16（木）は特別休会
　沼　津　北…8/14（火）は裁量休会
　　　　　　　8/21（火）は8/23（木）
� 沼津西ＲＣ合同例会
　富　　　士…8/15（水）はお盆休会
　　　　　　　8/29（水）は休会
　　　　　　　9/19（水）は休会
　富 士 宮 西…8/31（金）は裁量休会
２�．7/29（日）夏祭りクリーン作戦および駅前花壇清掃
⇒�20 名参加予定でしたが、台風直撃が予想されるため
中止となりました
３�．7/29（日）〜30（月）インターアクト第45回年次大会
⇒�村上青少年委員長・桐陽ＩＡＣ参加予定でしたが、
台風直撃が予想されるため中止となりました
４�．2018-19年度上期会費納入期日
⇒7月末日までとなっていますのでよろしくお願いします
５�．8月のロータリーレート　1ドル＝112円

7月合計　51,000円
高原敏廣君（三島）…お邪魔します。8/5午後1時より、三
島文化会館で財団学友会文化祭を開催します。多数のメ
ンバーの出席をお願いします。
東君…本日、都合で早退します。締めの挨拶できなくて
すみません。
細澤君・大村君…吉野前会長・村上前幹事、1年間ご苦
労様でした。少しはゆっくりとお休みください。
實石君…吉野前会長・村上前幹事、1年間ご苦労様でし
た。今期はゆっくり休んでくださいませ。
森藤君…吉野会長・村上幹事、1年間ありがとうござい
ました。
村上君…①1年間、大変お世話になりました。幹事を離
れ、とても気楽に例会参加しています。②7/5に次男が
生まれました。名前は、楓に馬と書いて、「ふうま」です。
奥村君…今年も第15回バレーボール教室、160名の参加
者で開催。熱中症もなく、汗を吹き飛ばす楽しい1日に
感謝します。
大熊君…吉野会長・村上幹事、1年間お疲れ様でした。
太田君…吉野前会長・村上前幹事、ご苦労様でした。
吉野君…1年間大変お世話になりました。今年は細澤会
長と会員増強に努めてまいります。よろしくお願いします。

慰労の言葉� 石川　三義
　前吉野会長、村上幹事、1年間ご苦労様でした。お二
人の顔は、1年間沼津Ｒの会長・幹事という大役を果た
された充実感と満足感に溢れているように見えます。お
二人のクラブ運営とご尽力のお蔭で大変楽しい例会を、
会員一同送ることができました。吉野年度は、他のクラ
ブを含めて周年記念事業もなく落ち着いた一年でした
が、しかし例会の回数もこれまでとはかなり変更され、変
化を楽しみながらもたらしてくれました。他方では、私の
年度で始めた全員参加のリレートークや誕生日祝いのス
ピーチも継続していただき、大変うれしく思います。地区
補助金事業の未来の夢計画でも、特定非営利活動法人
プラサーザ大泉へ縫製作業用のミシンを寄贈し、障害者
の方々に働く場の提供と就労への支援をしていただきま
した。変化をもたらしてくれた第二の事業は、私の時に
実現できなかった会員の職場見学会と移動例会を2回実
施してくれましたことです。会員相互の親睦と理解と多様
性を学ぶ良い機会となりました。吉野会長の挨拶は、い
つもユーモアを交えた楽しい明快なスピーチでした。村
上幹事においては、吉野会長の補佐をはじめ、毎週東
京から沼津に来られ、沼津Ｒの運営に存分に能力を発
揮され、幹事としての職責を十分に果たされ、楽しい例
会を心がけて運営していただきましたことを心より感謝申
し上げます。今後ともお二人には、沼津Ｒのために活躍
していただけることをお願いし、慰労の言葉とさせてい
ただきます。1年間ご苦労様でした。

前会長・幹事慰労会（夜間例会）

理事会だより
◆第2回定例理事会
　2018.7.27（金）17：00〜　出席者16名
【報告事項】
１�．7/29（日）夏祭りクリーン作戦の件　⇒参加予定者
20名でしたが、台風直撃が予想されるため中止
２�．村上君夫人出産祝の件
３�．インターアクト第45回年次大会も台風直撃が予想さ
れるため中止

【議事】
１．8月例会プログラムの件　承認

8月10日 インターアクトとは（演題調整中）
� 会　員　　積　　惟貞君

8月17日 裁量休会
8月24日 イニシエーションスピーチ

� 会　員　　太田　昭二君
8月31日 イニシエーションスピーチ

� 会　員　　大石　昭裕君
9月7日 地域防災の現状（演題変更の可能性あり）

� 沼津市危機管理課　　塩崎　　滋様

２�．平成30年7月西日本豪雨災害義援金の件　承認
⇒8/3、8/10に実施
３�．インターアクト短期青少年交換派遣学生募集案内
の件　承認
⇒沼商、桐陽に送付
４�．11/11（日）7ＲＣ対抗ゴルフコンペ参加費（クラブ）
の件　承認
⇒各クラブ￥2,000×クラブ参加人数
５�．次期会長指名委員会の件　承認
⇒例年通り進める
６�．9/22（土）ポリオ撲滅街頭募金活動（沼津 4ＲＣ合
同）の件　承認

⇒10：30�サントムーン柿田川集合
７�．9/1（土）柿田川清掃活動の件　承認
⇒11：00集合予定
８�．ＲＩ第2620地区2021-22年度ガバナー候補者推薦
の件　候補者推薦なしで承認アトラクション�「バルーンショー」

「バル〜ン☆パフォーマ→ともちゃん。」の
ショーで、会場が盛り上がりました！




